

---

## **BSE-Test der PATHOTEC GmbH**

Stellungnahme des BgVV vom 14. Dezember 2000

Wie in unserem Bericht vom 4.12.2000 angekündigt, fand am 12. Dezember im BgVV ein Gespräch mit einem der Geschäftsführer der Firma PATHOTEC statt.

Dieser stellte uns ein von der Firma hergestelltes und vertriebenes Schnellfixiergerät für histologische Gewebeproben (siehe Anlage) vor. Erfahrungen oder Expertisen zur Tauglichkeit des Gerätes für die histologische Hirndiagnostik gibt es nicht, bzw. es konnten keine Unterlagen vorgelegt werden. Untersuchungen an Geweben von Tieren, die an BSE erkrankt waren, sind ebenfalls nicht durchgeführt worden.

**Von einem "BSE-Test" kann daher keine Rede sein.**

Wir haben der Firma geraten, mit der für die BSE-Diagnostik zuständigen Bundesforschungsanstalt für Viruskrankheiten der Tiere in Tübingen Kontakt aufzunehmen.